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第 3378回

世界に希望を生み出そう

20232024年度国際ロータリー会長
Gordon R Mcinatly(ゴ ードンRマッキナリー)

「シャインマスカットとリバーシブルマフラー」 坂 田 瑞 来

口 タ リ ー 財 団 委 員 会

委員長  山 中 泰 典

ロータリー財団委員会の担当例会になります。

私も担当委員長になり2年 目ですが、金崎さんに頼ってばかりです。

少しですが勉強してまいりました。

ロータリー財団は、「国際ロータリーのロータリー財団」とい うのが

正式名称です。親会社国際ロータリーの子会社みたいなものですが、

純資産は子会社ロータリー財団の方が大きくなっております。

財団の使命は、ロータリアンが、人々の健康状態を改善 し、教育ヘ

の支援を高め、貧困を救済することを通じて、世界理解、親善、平和を達成できるようにす

る事、ロータリー財団はロータリーの使命を達成するための手段です。世界における活動範

囲は国連を超えております。政府などの支援が行き届かない所で活躍しております。

ロータリー会員は会費を通じて国際ロータリーを支援し、寄付を通じてロータリー財団を

支援しています。公益財団法人ロータリー日本財団は、国際ロータリーのロータリー財団の

協力財団です。この法人を通じて寄付しますと、日本の税制上の優遇処置を受けることが出

来ます。

財団のプログラムは、主にポ リオプラス・プログラム、ロータリー平和フェローシップ、

補助金になります。

詳しくは、今後も担当例会にて歴史、活動内容を合めご説明致します。

第 3378回

開会 渡邊吉和 会長

出席報告

出席会員 (35名 中)

出席率

28名
80.00%

会長の時間

○定例理事会報告
・下期プログラムについて 承認
・ 12月 度プログラムについて 承認

12/1 年次総会 。次年度理事選出

12/8 ロータリー情報委員会

12/15 プログラム・出席委員会 (下期プログラム発表)

12/22 クラブアセンブリー、

定例理事会 (午後 6時～、グランフォーレ)

12/29 休会 (年末)

○誕生日御祝

井原 伸君 ( 2日 )、 園部 忠幸君 (19日 )

井原明子様 ( 3日 )、 高岡智恵美様 (14日 )

今村栄子様 (26日 )

○結婚記念日御祝

桂 高司御夫妻 (49年 )、 園部忠幸御夫妻 (42年 )

篠原聡一御夫妻 (42年 )、 西岡 斉御夫妻 (38年 )

渡邊吉和御夫妻 (35年 )、 村上泰史御夫妻 (17年 )

大西俊也御夫妻 (14年 )、 竹本哲也御夫妻 (6年 )

幹事報告
・ガバナー事務所～ガバナー月信 11月 号
。例会変更通知

(新居浜)

日時 11月 23日 (木 )休会 (勤労感謝の日)

(観音寺束)

日時 11月 28日 (火 )夜 問例会

場所 観苦寺グランドホテル

例会行事
ロータリー財団委員会

山中泰典 委員長

ニコニコ紹介

渡邊吉和会長～

11月 11～ 12日 の上期親睦家族会に参加された

皆さん、お疲れさまでした。錦帯橋、厳島神社参拝、

平和記念公園、尾道千光寺と盛 りだくさんの内容

で楽 しい家族会を企画していただきました。今村

定生親睦委員長さんありがとうございます。親睦

委員の田尾さん、河本 さん、渡邊さんにも色々と

お世話をしていただきありがとうございました。

そしてANAク ラウンプラザホテルでのサプラ

イズもありがとうございました H思いがけないサ

プライズで一生の記憶に残る一夜 とな りました。

今村委員長さん粋な計 らいをしていただきありが

とうございます。下期親 l空 家族会もよろしくお願

い致します。

令和 5年 ¬ 月 17日

今村定生親睦委員長～

親睦家族旅行へのご参加ありがとうございまし

た。天気もてるてる坊主 ?のおかげで、雨にも遭

うことなく、参加されたご家族、会員、奥様方の

ご理解もあり、実にたのしい旅となりました。

外山英敏君～

2024年度の四国中央ユネスコカレンダーが発売

されました。1.2月 分に三島高校書道部の指導者で

ある大西満王さんが新宮町で手漉き和紙を漉いて

いるダイナ ミックな風景を始め市内の名所満載で

す。 1部 800円 です。よろしくお願いします。

川崎直人君～

豊岡町に建設された弊社物流倉庫が 14日 に引き

渡しとなりました。竣正式は来週 22日 に執 り行う

予定です。施工頂いた井原工業様を始め、ご尽力

頂いた当クラブ会員企業の皆様にも、この場をお

借 りして感謝申し上げます。

この倉庫は、延床で約 2,300坪 となり、西側にコ

ンテナを扱 う為のプラットホームを捕え、東側に

は貨物の搬出入口を 3か所設けており、輸出入と

国内貨物保管の両需要に応える事が可能な仕様 と

なつております。

次の投資計画では、倉は倉でも酒蔵の建設を目

論見たいと考えてお りますが、強力な反対運動が

予想されますので、気長に戦略をあたためて参 り

ます。この度は有難 うございました。

竹本哲也君～

祝、日本一 阪神タイガース おめでとう H今年の

日本シリーズは本当に感動して何回も泣きました。

お約束の特大投入です。次する時は、早めにお願

いします。38年後は生きてません。よろしく !!

青木良臣君～

見事に阪神タイガースが、日本一に輝きました。

岡田監督以下、ナインの皆様、夢をありがとうご

ざいました。来年も、連覇を目指 して応援してい

きましょう。

佐藤慎輔君～

去る 11月 5日会長杯ゴルフコンペにおいて優勝

させて頂きました。ありがとうございます。ハン

デが下がると、もう上位には来れません。ゴルフ

部幹事に全力を尽 くします。

誕生祝～園部忠幸君

結婚記念祝～桂 高司君、園部忠幸君、

篠原聡一君、渡邊吉和君、

村上泰史君、大西俊也君、

竹本哲也君

12月 8日 プログラム予定

ロー タ リー 情 報 委 員 会
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例 会 金曜日 12:10～ 13:10
■会長/渡邊吉和  ■幹事/別 府 偉

四国 中央商 工 会議 所 内

TEL(0896)58-3530
FAX(0896)58-6294

■会報委員長/村上泰史


